

Entschließung

des Nationalrates vom 15. Juni 2016

betreffend Bedeutung der Vereinten Nationen

Die Bundesregierung wird aufgefordert,

1. die Arbeit der Vereinten Nationen weiterhin als zentrales Element der österreichischen Außen-, Sicherheits- und Entwicklungspolitik aktiv zu unterstützen;
2. Österreich weiterhin als Ort des internationalen Dialogs und der Vermittlung zu positionieren und den Amtssitz Wien zu stärken;
3. das Engagement der Vereinten Nationen bei ziviler Krisenprävention, Friedensvermittlung und Konfliktbeilegung voranzutreiben;
4. den langjährigen Einsatz österreichischer Blauhelme zur weltweiten Friedenssicherung aufrechtzuhalten und die eingeleiteten Reformbestrebungen bei internationalen Friedensoperationen zu unterstützen;
5. das österreichische Engagement im Bereich nuklearer und konventioneller Abrüstung mit Nachdruck fortzusetzen;
6. die wichtige Rolle der Vereinten Nationen im Bereich Menschenrechte, Humanitäres und Rechtsstaatlichkeit zu stärken und sich aktiv für die Umsetzung der 2030-Agenda für Nachhaltige Entwicklung einzusetzen.

